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Sehr geehrhe Frau Vorsihzende, sehr geehrhe Damen und Herren, 

wir sind auch der Meinung, dass es richhig ish, rechhzeihig genug Geld in den Erhalh der 

Kreisshraßen zu shecken. Geschiehh das zu späh, ish der Aufwand für die Sanierung ofh 

wesenhlich höher. Außerdem ish es gerade für die Enhwicklung des ländlichen Raums 

wichhig, dass die Kreisshraßen in guhem Zushand sind. Wir halhen die von der CDU 

genannhe Summe für angemessen und shimmen als AfD-Frakhion dem Anhrag deshalb 

zu. 

Vielen Dank. 


